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Жители района овсище и ДЭУ 
обустраивают берег реки Великой.

В микрорайоне Овсище есть красивое 
место на правом берегу реки Великой в 
районе улиц Отрадной, Ваганова и Пе-
тропавловской. Этот живописный уголок 
является зоной природных ландшафтов с 
объектами культурного наследия и исто-
рически сложившимся местом отдыха в 
летнее время жителей районов Овсище 
и ДЭУ. С 2008 года уборка и благоустрой-
ство данного участка не проводились, и 
живописное место фактически преврати-
лось в свалку.

6 ноября 2009 года комиссией по 
выбору земельного участка было рас-
смотрено заявление инвесторов на 
выбор и обследование данного зе-
мельного участка под строительство 
административно-диспетчерского пун-
кта (адмиралтейства). Инвестор предла-
гал организовать здесь причал и заправ-
ку горюче-смазочными материалами 
катеров и яхт. Так любой заброшенный 
уголок земли рано или поздно становится 
объектом внимания бизнеса.

Члены комиссии прислушались к мне-
нию депутата Псковской городской Думы 
Григория Стороненкова, что место для 
заправки катеров и яхт выбрано неудач-
ное, поскольку это строительство лишит 
жителей районов Овсище и ДЭУ места 
отдыха у воды. И комиссия отказала ин-
весторам.

Чтобы подобных обращений больше 
не поступало, а участок был окончатель-
но закреплён как место отдыха горожан, 
депутат обратился к главе администра-
ции Пскова Петру Слепченко с просьбой 
юридически оформить данный земель-
ный участок как зону отдыха на берегу 
реки с обустройством малых архитек-
турных форм (скамеек, урн, раздевалок) 

и плоскостных спортивных сооружений. 
Глава администрации уже дал соответ-
ствующее поручение управлению город-
ского хозяйства.  

Пока чиновники решают данный во-
прос с юридической стороны, депутат и 
жители района при поддержке спонсо-
ров занялись разрешением фактической 
части дела. 29 мая состоялась уборка бу-
дущей зоны отдыха от мусора, установка 
малых архитектурных форм и подготов-
ка волейбольной площадки к засыпке пе-
ска. Около 25 человек, в числе которых 
были заместитель председателя Псков-
ского областного Собрания Дмитрий 
Хритоненков, местные жители во главе 
с Григорием Стороненковым, а также 
члены спортивного клуба «Ковчег» очи-
стили берег от мусора, выкосили траву, 
разметили место под волейбольную пло-
щадку, установили скамейки и кабинки 
для переодевания. Активно помогали 
взрослым облагораживать берег малень-
кие псковичи. 

Следующим этапом организации 
зоны отдыха станет завоз песка на во-
лейбольную площадку и установка остав-
шихся металлоконструкций. А после вы-
деления земельного участка и передачи 
его в ведение управления городского 
хозяйства в качестве зоны отдыха устано-
вят контейнерную площадку, организуют 
постоянную уборку территории и вывоз 
мусора. 

Вскоре вместо дикого пляжа, захлам-
лённого мусором, у псковичей, прожи-
вающих в Овсище и ДЭУ, появится обу-
строенное место отдыха у воды. Это ещё 
один яркий пример того, как активная 
совместная работа жителей района и де-
путата дает положительные результаты – 
помогает сделать город лучше, а жизнь в 
отдаленном районе города удобнее. 

27 мая состоялась очередная 82-я 
сессия Псковской городской 
Думы. Её главным вопросом, 

безусловно, был отчёт о работе городских 
властей за 2010 год, с которым перед де-
путатами выступил глава администрации 
Пскова Пётр Слепченко. 

Изложив итоги работы по таким на-
правлениям, как жилищное строитель-
ство, организация содержания и ремонт 
жилого фонда, содержание и ремонт до-
рог, благоустройство города, социальная 
сфера и т.д., Пётр Слепченко обозначил 
основные задачи, стоящие перед возглав-
ляемой им администрацией в текущем 
году. 

После этого глава администрации 
ответил на вопросы депутатов. Думцев, 
в частности, интересовало состояние 
псковских мостов, меры по созданию в 
городе «доступной среды» для людей с 
ограниченными возможностями, планы 
по ремонту дорог в частном секторе и по 
уборке несанкционированных свалок, а 
также перспективы строительства новой 
школы на Завеличье. 

– Мы работаем в тесном контакте, ре-
шаем вопросы в режиме онлайн, находим-
ся на постоянной связи, вместе контро-
лируем расходование бюджетных средств 
и работу подрядчиков. Такое взаимодей-
ствие позволяет нам видеть много задач 
на перспективу, – охарактеризовал взаи-
моотношения с Петром Слепченко глава 
Пскова Иван Цецерский, поблагодарив 

главу администрации за «работоспособ-
ность и настойчивость в решении задач 
городского хозяйства».

Коллеги согласились с Иваном Це-
церским и единогласно утвердили отчёт 
главы администрации города. Подробнее 
о его содержании – в следующем номере 
«Псковских новостей».

Кроме того, с отчётами о работе высту-
пили и руководители комитетов Псков-
ской городской Думы. Впрочем, во всех 
случаях народные избранники не стали 
заслушивать доклады коллег, единогласно 
утвердив их отчёты.

Также в ходе сессии депутаты утверди-
ли отчёт об исполнении городского бюд-
жета за первый квартал текущего года, а 
также внесли изменения в бюджет, увели-
чив его доходную и расходную части на 155 
миллионов рублей. Предполагается, что 
эти средства будут потрачены, в том числе, 
на приобретение и установку двух сотен 
новых скамеек и урн, а также выполнение 
капитального ремонта целого ряда школ и 
детских садов Пскова.

10 миллионов планируется потра-
тить на создание и содержание городской 
ремонтно-аварийной службы, которая бу-
дет работать как по обращениям горожан, 
так и по заявкам управляющих компаний. 
Аварийная служба, которую на сессии 
назвали «скорой помощью» ЖКХ, обзаве-
дётся собственным парком спецмашин, в 
который войдут эвакуаторы, автовышки, 
грейдеры и снегоуборщики.

В результате благоустройства стихийное место отдыха жителей Овсища 
на берегу реки Великой должно превратиться в полноценный пляж, со 
скамейками, урнами, кабинками для переодевания и турниками

Своими руками

Пограничное состояние

«Скорую» 
вызывали?
Жилищно-коммунальное хозяйство 
Пскова усилят специальной ремонтно-
аварийной службой

28 мая в Пскове отпраздновали День 
пограничника.

Так уж сложилось исторически, что 
Псков, испокон веков бывший западным 
форпостом нашей страны, первым при-
нимал на себя удары неприятеля. Неуди-
вительно, что День пограничника для на-
шего города – праздник особый. 

– Охрана государственных рубежей 
всегда была и остаётся почётным и очень 
ответственным делом. На протяжении ве-
ков пограничники первыми давали отпор 
врагу,  решительно отражали все посяга-
тельства на целостность и независимость  
Родины, – подчеркнул важность события 
глава Пскова Иван Цецерский. В этом 
году он, как всегда, лично поздравил вои-
нов в зелёных фуражках с их профессио-
нальным праздником. 

Торжественные мероприятия, по-
свящённые 93-й годовщине образова-
ния пограничных войск, начались 28 
мая с митинга у Могилы Неизвестного 
солдата. В нём приняли участие первый 
заместитель губернатора Псковской об-
ласти Сергей Перников, глава города 
Пскова Иван Цецерский, а также погра-

ничники, ветераны службы, предста-
вители силовых структур, члены семей 
военнослужащих и воспитанники клуба 
«Патриот».

Иван Цецерский обратился к собрав-
шимся от имени депутатов Псковской го-
родской Думы и администрации города. 

– Я убеждён, что служить на Псков-
ской земле – большая честь. Желаю вам 
мирного неба над головой, благополу-
чия и успехов в вашей нелёгкой службе. 
И пусть каждый выход на службу закан-
чивается без происшествий, – сказал 
он.

Сотрудники пограничного управле-
ния, показавшие высокие результаты 
работы, получили грамоты, благодарно-
сти, нагрудные знаки от руководства по-
граничного управления, администрации 
Псковского области. Двое пограничников 
были награждены сувенирными ножами 
из дамасской стали.

Затем все участники митинга возло-
жили цветы и гирлянду Воинской славы 
к Могиле Неизвестного солдата. Минутой 
молчания почтили память тех, кто погиб 
при выполнении боевого долга.

Юбилейный десант 
29 мая состоялся юбилейный концерт 
ансамбля «Псковский десант». 
Под открытым небом в Зелёном театре, несмо-
тря на дождь, собралось немало зрителей. Под-
держать десантников пришёл и глава города 
Пскова. Иван Цецерский поздравил коллектив 
с юбилеем и пожелал музыкантам ещё много 
лет радовать поклонников своим творчеством. 
«Особые слова благодарности всем участникам 
коллектива от ветеранов воздушно-десантных 
войск и участников боевых действий. Поверьте, 
для них ваши песни – не просто творчество: они 
лечат их души», – сказал Иван Цецерский. 

Говорит и показывает
В ходе 82-й сессии Псковской городской Думы 
депутаты большинством голосов высказались 
за передачу в государственную собственность 
Псковской области принадлежащего муниципа-
литету здания, расположенного по адресу: улица 
Ленина, 6-а. 
Народным избранникам пояснили, что на базе располо-
женного в данном здании городского телевидения «Теле-
ком» предполагается создать региональный телеканал, 
который войдёт в один из федеральных мультиплексов 
(мультиплекс – это набор телевизионных и радиовеща-
тельных каналов, передаваемых по одному цифровому 
каналу), создаваемых в рамках перехода российского 
телевидения с аналогового на цифровое вещание. 


